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|Canal d'llle-et-Rance

Fermeture a la navigation - Navigation forbidden

12024 VIR-B 09 |

: 104/03/2024
Secteur (bief) :

|[Ecluse du Chatelier (Bief n° 48) |

Les usagers de la voie d'eau sont informés que la navigation sera
temporairement fermée a l'écluse du Chatelier (n°48) mardi 12 mars
2024, toute la journée.

Les usagers de la voie d’eau sont invités a faire preuve de vigilance
et a respecter les consignes qui pourraient étre données par les
éclusiers.

Waterway users are informed that navigation will be temporarily
closed at the Chatelier lock (n°48) on Tuesday March 12th, 2024.

Users of the waterway are invited to be vigilant and to respect any
instructions that may be given by the lock keepers.

La cheffe de subdivision
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	Fait(s) à signaler: Les usagers de la voie d'eau sont informés que la navigation sera temporairement fermée à l'écluse du Chatelier (n°48) mardi 12 mars 2024, toute la journée.

Les usagers de la voie d’eau sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.
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Waterway users are informed that navigation will be temporarily closed at the Chatelier lock (n°48) on Tuesday March 12th, 2024.

Users of the waterway are invited to be vigilant and to respect any instructions that may be given by the lock keepers.
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